



L'alerte est lancée par le laboratoire national de contrôle de qualité des médicaments et d'expertise du Cameroun. Un réseau mafieux a mis en vente au Cameroun, deux variantes de fausse chloroquine. Ces produits peuvent s'avérer dangereux pour la santé des populations. C'est la raison pour laquelle le laboratoire national invite tout le monde à la vigilance.

Le laboratoire national de contrôle de qualité des médicaments et d'expertise informe les populations et les professionnels de la santé que deux présentations de chloroquine issues des circuits de contrebande sont actuellement en circulation au Cameroun et se retrouveraient déjà dans certaines formations sanitaires.

Les résultats des tests de ces deux présentations de chloroquine révèlent l'absence de toute substance active pharmaceutique. Par conséquent, sa prescription ou son utilisation à des fins thérapeutiques peut s'avérer dangereuse sur la santé des patients. Cette autre découverte survient au lendemain d'une alerte lancée par l'OMS sur la circulation des antipaludéens falsifiés au Cameroun, au Nigéria et au Tchad.

Le laboratoire national de contrôle de qualité des médicaments et d'expertise recommande une fois de plus la vigilance et la prudence aux populations et aux professionnels de santé, qui ne doivent s'approvisionner que dans les circuits autorisés par le MINSANTE pour la santé de nos

populations.
